



## Entrevista / Mario Felipe Mata Ríos (Juez de Distrito - Chiapas)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Yo he visto todos los Diálogos (Nacionales para la Reforma al Poder Judicial), yo he visto los tres diálogos anteriores y yo tomé el tiempo de todos los diálogos, ha habido participaciones de hasta 15 minutos que no han cortado. Entonces, ayer sí fue un ejercicio que nos quisieron censurar, ¿por qué? Porque incluso en el ejercicio de ayer hubo gente que se tardó más de ocho minutos. El maestro Cárdenas en su participación en el anterior foro, se tardó más de ocho minutos, ayer estaba y ya cuando vio que me cortaban, de todos modos con el lapso de tiempo que quería cortar, de todos modos fue más de siete minutos.



De verdad que fue un ejercicio de censura, lo cual sí nos enoja porque si nos llamaron a los diálogos, pues precisamente para informarle a la población de nuestro punto de vista, si nada más quieren que vayamos de aplaudidores, pues entonces que nos digan esa situación”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rmSS7D9a0yioWr4I?e=C8gb0W>